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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
4 月、新年度ですね。春休みが終わって、子供たちが学校に通い始めてほっとした方も多いか
も?春の暖かな陽気、体を動かしたくなります。汗をかいてリフレッシュ!

3 月は卒業の季節。町内会で 6 年生を送る会を開
きました。 

ただ、残念ながら 6
年生は参加できずだ
ったので 5 年生以
下で参加できる子ど
もたちでカレー作り
をしました。 
子どもたち 10 数名

が参加してくれ、カレー作りをやったことがある
子は 2 割もいない。包丁を持ったことがない子も

半数以上いました。
大切に育てられてい
るんですね。 
初めて包丁で野菜を
切る子供たちは意気
揚々と、勢いよく切
って!? 
参加してくれた親た

ちは、子供たちが包丁を切る姿をすごく不安そう
に見ていました。 
そのうち居ても立っても居られない方は、子供た
ちの後ろや脇に立ってサポートする姿も。 
大人が子供に教える姿は微笑ましいものですね。 
炊き立てのお米に、自分たちがつくったカレーを
かけてみんなで「いただきます」をして、実食。 
自分たちで作ったカレーはやっぱり美味しかった
ようで、みんなお代わりをしていました。 
かくいう私は 5 杯く
らい食べてしまった
という...おいしかっ
たです。 
これをきっかけにみ
んなが料理に興味を
持ってくれたらと願
って! 
 
 
 

千葉県の房総半島の先端にある、勝浦へ釣りに行
ってきました。深夜から朝まで夜通しの釣りで、
冬の海は極寒でした。 

結果はアジ 3 尾とカ
サゴ 1 尾。まさかの
カニとヒトデも釣れま
した（笑） 
早朝に海から昇る日の
出を見て、日本三大朝
市のひとつである朝市
をまわりました! 
珈琲を飲んだり、地元
で上がったカツオを購
入したり!なんとカツ
オは人の腕ぐらいある

大きさで 1 尾 1500 円という驚きのお値段です! 
勝浦は漁港のイメージが強いですが、観光面でも
力を入れています。 

3 月には町をあげて
ひなまつりが開催さ
れていて、勝浦のい
たるところにひな人
形が飾られているそ
うです! 
海の幸、山の幸、観

光も見どころが多く楽しめます! 
ぜひ皆さんも、是非訪れてみてください! 

ようやく満足に外出
もできるようになっ
たので、親孝行をし
ようと思い母に行き
たいところはあるか
と尋ねたところ、
「すごいおいしい佃
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煮を前にもらって、それ
をまた食べたい」と返答
が。お店を聞くと自宅か
ら割と近い月島にあると
のことで、行ってきまし
た!「佃煮 天安本店」
というお店です。創業

187 年となる歴史あるお店で、雰囲気のある店構
えでした。昆布をはじめとしたよく見る佃煮か
ら、うなぎ、たらこ、はぜ、あさりといったあま
り見かけない佃煮までさまざまなものが並んでい
て、どれもおいしそうでした! 
今回はあまり冒険はせず（笑）、「天安昆布」
「きゃらぶき」「江戸風味（かつお節ベースのふ
りかけ）」の 3 つを購入。母へのプレゼントだっ
たのですが、持ち帰る前に少し味見したところ、
どれもご飯のお供に最適な味付けで絶品でした!
お茶漬けにしても絶対おいしい。母も満足して帰
っていきました。お店近くの景色も良く、散歩が
てら買い物してリフレッシュにもなりました。 

東京の桜の名所は数多くありますが、家から近い
上野公園に行きました。 

人気スポットなだけあ
って訪れる人も多く公
園前は人であふれかえ
っていました。 
屋台も出店しており、
周辺ではレジャーシー
トを広げてしっかりと

したお花見をしている人たちも多かったです。 
桜並木では左右どちらにも満開の桜が並んでいて
圧巻でした。今年の 3 月は雨が降ったり冷え込む
日が多かったりと開花時期に不安がありましたが
ナイスすぎるタイミングでした。人が多かったの
もあり、歩くスピードは緩やかだったので、桜を
ゆっくり見ることができました。 
海外から来られた方の中には、ビデオ通話で桜を
見せる、リモートお花見をしている人もいて先進
的だな～と感じました。 
桜並木を抜け、生抹茶モンブランの屋台に並びま
した。こちらも人気でかなりの時間並びました。
もしかすると桜を見てるよりもモンブランに並ん
でる時間の方が⾧かったんじゃないか、と思いま
すね。 

咲いて散るまでがはや
い桜を今年も見ること
ができてよかったで
す。これからの時期は
葉桜も見れますし、葉
桜も好きなのでもう少

し楽しみたいと思います。 
3 月最後の土曜日は、いきなりの晴天でしたね!

私は原宿・渋谷あたりでぶらぶらとお買い物をし
ていました。 

お買い物ついでに、ずっと
「せっかくなら行きたい」
と思っていた明治神宮へ。
神社マニアというわけでは
ありませんが、最近御朱印
を集め始めたため、有名ど
ころの神社は押さえておき
たいところです。中でも明
治神宮は、毎年初詣の参拝
者が多いことでニュースに

取り上げられますが、一年を通しても日本で一番
の参拝者だそう。 
普段から多くの人が行き交う原宿駅前ですが、一
歩明治神宮の敷地内に入るとキリッと空気が澄ん
だような感じがします。街中とは思えないほど、
たくさんの緑に囲まれて森林浴をしているような
さわやかな気持ちでした。 
さすが原宿。観光客がとっても多く、日本人より
も海外の方の方が多かったかもしれません。前日
までの寒さとは打って変わって、みんな半そでで
歩いていました。 

そして念願の本殿
へ、少し並んで参拝
をしてきました。御
朱印もしっかりもら
ってきましたよ。 
朝から青々とした
木々を眺め、自然に

触れるのもいいなあとあらためて思います。東京
へ来てから自分の足で歩く機会がめっきり減って
しまったので、（いつもは自宅に引きこもりがち
ですが...）今年の夏はアクティブに楽しみたいと
思います!! 
 
 



 

 3

とある日の朝、仕事に行く準備をしていて、ドラ
イヤーを使おうと思ったら全く動かず。コンセン
トを別のところに差し込んでみたものの反応な
し。髪を乾かさないと外に出るのは厳しいなと思
っていたところ、ふと「エアコンで乾くので
は...?」と思い立ち、暖房を「強」にして乾かし
始めました。すると、徐々に乾いていくではあり
ませんか!時間としては５分くらいでしょうか、
それなりに乾いてくれました。 
エアコンで髪は乾くのか!と新たな気づきを得ま
したが、髪をエアコンで乾かし続けるのはいろん

な意味で危ないと思
い、その日の仕事帰
りに無事にドライヤ
ーを手に入れまし
た。現在の私の髪は
ドライヤーで乾いて
おります。 

4 月より大阪に引越した瀧本です。 
家は梅田駅まで徒歩 10
分以内という好立地過ぎ
て、少々戸惑っておりま
す。近所のスーパーに行
く感覚で阪急百貨店や阪
神百貨店へすっぴん普段
着で行っています w 
東京に比べ物価が安く
て、我が家では、私はデ
パ地下が安い!夫はラン

チが安い!と毎日騒いでいます。 
美味しい食べものも多くこれから飲みに行くのも
楽しみです。 
大阪駅は再開発工事真っ最中のようで駅裏に大き
な公園もできるそう(それまで大阪にいるかわか
りませんが)。 
おかげでまわりは工事ばっかり。そのせいか、人
が集中してパケ詰まりとやらなのか、日中の携帯
電話の電波が異常に悪いという問題に直面してお
ります(涙) 
今後も大阪での暮らしをお届けしまーす! 
最近近所に新しくパン屋さんができ(最近といっ
ても調べてみたら 2023 年の 11 月でした) 

いつ通りかかっても混んでいるので気になってい
たのですが、ついに行ってきました♪ 
お店に入ると、美味しそうなパンがずらりと並ん
でいて選びきれず 6 つも買ってしまいました(笑) 

休日の朝から入店し、
テラス席でコーヒーと
合わせてモーニングで
す。特に気に入ったの
は塩パンで、それから
密かに塩パンにハマっ
ています。塩味と、食

べたときのバターのじゅわっとする感じがたまり
ません...! 
休日の朝からパン屋さんでモーニングをすると、
何だか一日中気分よく過ごせたので、塩パン巡り
に他のお店にも朝から行ってみようと思います♪
皆さんも余裕がある休日には朝活パン屋さんがお
すすめですよ! 

みなさんは、スマートフ
ォンがない生活をおくる
ことができますか。 
いつの間にか、スマート
フォンがないと不安な体
になってしまっていない
でしょうか。 
今回は「スマホを置いて
旅したら」という書籍を
紹介したいと思います。 

この書籍では、ふかわりょうさんがスマホに失わ
れたものを取り戻すべく行った、スマホを持たな
い 3 泊 4 日の旅での出来事とそこで感じた思い
が綴られています。 
りょうさんがスマホを持たない旅で取り戻したい
もの、それは「ぼーっとする時間」と「思考し、
想いをめぐらせる時間」。 
そのため、これらの時間を遮らないよう、本は旅
に持って行かず、また、スマホやデジタルカメラ
の代わりに、フィルムカメラを手に旅に出かけま
す。旅先では、自身の五感を研ぎ澄ませ、地元の
人との会話やその地域の文化、歴史に思いを巡ら
せます。そして。旅を終えたりょうさんは、旅を
通して、現代の私たちが「今」に目を向ける時間
を失い、そして、自分の感覚を失い、いつの間に
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か自分で幸せかどうかを決められなくなってしま
っていることに気づきます。  
旅行中、スマホやカメラ
を手に、撮影に夢中にな
り、「今」の瞬間を
100%味わえていないな
んてことはありません
か? 
旅の途中、誰かに見ても
らうことを意識し、sns
の発信に夢中になっては
いませんか?誰かに羨望
の眼差しを向けられることで充足感を得てはいな
いでしょうか? 
スマホを使い、検索することがあたりまえにな
り、画面の向こうの見知らぬ誰かの言葉に振り回
されてはいないですか?自分の感覚を研ぎ澄ませ
て考えられていますか? 

りょうさんは、私たちの
身の回りには記号化・信
号化されていないたくさ
んの情報(例えば、匂い
や感触、手応えなど)が
あふれており、スマホか
ら得られない刺激がたく
さんあると綴っていま
す。そして、それこそ
が、「生きている実感」

に繋がるのではないかと。 
スマホは便利です。ですが、寄り道をしたり道に
迷ったり、そのような非効率な時間にこそ、豊か
さは潜んでいるのかもしれません。 
私は旅が好きです。しかし、私は他人がおすすめ
するお店に入り、そして、カメラに振り回され、 
レンズの中の景色に満足していました。いわゆる
SNS 映えに洗脳されながらの旅です。 
そこに果たして、意味はあるのか。この書籍を読
み、自分がしていた旅がいかに平凡で、自分を見
失っていたか、気付かされました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2024 年度の新卒
社員として 2 名
が入社しまし
た。入社前から
アルバイトとし
て少しずつお仕
事をしていまし
たが、4 月から

は社員になりました。それぞれ本格的な仕事に向
けて毎日精進中です!新卒のエネルギッシュで新
鮮な目線を活かしていってもらいたいですね。 
これから一人前になってもらえるよう社員一同で
サポートしていきます! 
どうぞよろしくお願いいたします!!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお礼を
お伝えさせていただきます。 

・針木さん、ご対応、ありがとうございます! 
・川村さん ご対応、ありがとうございます! 
・鈴木さん ご対応、ありがとうございます! 
・大島さん ご対応、ありがとうございます! 
・波多野さん 打合せ、ありがとうございます! 
・堀田さん 打合せ、ありがとうございます! 
・中島さん ご足労、ありがとうございます!      
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
・矢郷さん コメントありがとうございます! 
・尾崎さん お付き合い、ありがとうございます! 
・梅本さん お付き合い、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。 
いつもありがとうございます! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

 
新卒の若人が 2 名入社してくれました。素直でやる気に満ち
ていて、パワーをもらっています。 
いつでも素直に貪欲に学ぶ姿勢を持っていたいですね。 


